

Les **diplômes du Cambridge English Certificate** ont été remis la semaine dernière aux élèves du lycée du François.



Les lauréats entourés de leurs professeurs et du staff du lycée, tous sont ravis.

L'Inspectrice d'académie d'Anglais est aussi déplacée pour encourager cette initiative. Le lycée du François rejoint enfin la grande famille des classes européennes grâce à l'implication de son nouveau proviseur Didier Marmot. Il a aussi impulsé les « prépas » médecine et sciencesPo maintenant depuis la seconde pour permettre aux élèves de ce bassin REP+ d'accéder avec une meilleure préparation à des études post bac très recherchées. Une ambiance très conviviale ponctuée de cris de joie et d'applaudissements nourris a donné le ton de cette fin de journée qui

s'est conclue autour d'un buffet copieux à la hauteur des espérances placées dans ces classes européennes.

LE CAMBRIDGE CERTIFICATE

« C'est un examen qui certifie le niveau en anglais des élèves dans un partenariat entre l'école de langues de Cambridge en Angleterre et l'Éducation Nationale. Il est gratuit et est valable deux ans contrairement aux examens classiques de langues type Toefl qui sont payants » comme l'indique Séverine Beaulieu, Professeur d'anglais et responsable. Elle complète : « La section européenne a ouvert l'année dernière en septembre 2018 avec 20 élèves. Cette



Une chaude ambiance prometteuse.

année nous avons quasiment doublé les effectifs avec 47 élèves répartis sur deux classes. Ils ont 1h d'anglais en plus et 1 h de Dnl (discipline non linguistique) SVT, Sciences et Vie de la Terre en anglais. »

Jusqu'à l'année dernière, les élèves de 2de passaient courant mars l'examen du Cambridge English Certificate qui certifie le niveau en anglais des élèves en 2de : niveau A2 (fin 3e utilisateur intermédiaire) et niveau B1 (fin 2de utilisateur indépendant). Sur 20 élèves 7 ont obtenu le niveau B1 et 8 ont obtenu le A2.

Les élèves en terminale auront la certification bac section européenne s'ils valident 13 minimum aux

épreuves écrites en anglais. Ils auront un examen de SVT à passer qui portera sur les points du programme qu'ils auront étudié pendant l'année avec leur professeur de discipline non linguistique SVT.

Avec la réforme du bac qui entre en vigueur en septembre 2019, le Cambridge Certificate sera désormais passé en terminale avec le niveau B1 ou B2 visé.

DE L'ANGLAIS DANS UNE AUTRE MATIÈRE

Cette option permet aux élèves de faire de l'anglais dans une autre matière avec un professeur non spécialiste de la langue mais qui a eu la certification avec l'inspecteur d'anglais.



Heureux des résultats avec la professeure de SVT.

« On verra l'impact dans dix ans »**Josiane Granville**, inspectrice d'académie d'anglais

Pratiquement tous les lycées de la Martinique ont une section européenne instituée en 1992.

Le François a commencé il y a 3 ans. Je salue les professeurs pour le travail accompli. Le type d'exercice présenté aux élèves n'est pas celui auquel ils ont l'habitude se confronter.

C'est un format spécial avec des formateurs à Paris. Ici c'est leur donner l'habitude de se présenter à des examens, des concours de relever des défis et celui-là est un bon défi linguistique. Nous avons une expérimentation en cours pour développer la pratique de l'anglais. Dans 3 ans, ces enfants du François auront besoin de cette langue, pour trouver du travail.

L'effort est fait par le recteur pour mettre en place le parcours anglais plus. Le lycée, l'école Emmanuel-Bruno, l'école maternelle François-Duval, le collège Trianon y participent. Nous avons renforcé la ressource. En seconde par exemple deux disciplines linguistique ou non sont enseignées en langue étrangère. On verra l'impact dans dix ans. L'effort est surtout fait dans le primaire avec aussi des assistants d'origine britannique ou caribéenne.

**« Je suis très très fière des élèves »****Youssra Fourneau**, professeur de SVT

En anglais on peut faire des thématiques plus larges et enseigner de manière plus ludique avec des podcast. L'anglais étant la langue officielle des sciences, on a une plus grande diversité de sources et de documents. Le bac avec une section européenne leur ouvrira les portes pour des études à l'étranger. Il reste à développer les contacts avec les écoles américaines et canadiennes. Je suis très très fière des élèves. La cérémonie était magnifique.

